



servicioscórdoba

El Gobierno Andaluz debe respetar el acuerdo de Córdoba sobre la ZGAT !!

1

CCOO logró un acuerdo municipal para limitar la ZGAT al casco histórico y solo tres meses al año, escuchando a la ciudad y a sus trabajadores y trabajadoras.

El gobierno de la Junta de Andalucía, desoyendo el consenso local y el trabajo conjunto que hicimos desde Córdoba, propone mantener los cuatro meses actuales.

2

3

En el Consejo Andaluz de Comercio, CCOO ha defendido lo acordado con un voto en contra, exigiendo que se respete la voluntad expresada en nuestra ciudad.

Reivindicamos que sean los Ayuntamientos, junto con los agentes sociales y económicos, quienes definan el modelo comercial de su territorio.

4

MODIFICACIÓN GEOGRÁFICA, SÍ ✓
MODIFICACIÓN TEMPORAL, TAMBIÉN ✓
¡Porque eso fue lo acordado!

Responsable de comercio CCOO Córdoba
mjmerino@servicios.ccoo.es
608467305